

17 de septiembre de 1951

Sr. D. Antonio de la Torre
M A D R I D

Apreciado Don Antonio:

Le supongo reintegrado a sus ocupaciones habituales madrileñas. Por mi parte, hace dos semanas que estoy trabajando en firme en Barcelona, siempre que me dejan hacerlo los numerosos extranjeros que se han dado cita en el Archivo de la Corona de Aragón: Bautier, Era, Mozzi, Boscoli, Ghisalberti, etc.

Como tengo el propósito de ir a Madrid la primera semana de Octubre, salvado el temporal de los exámenes de Estado, me complacería me indicara el estado de los asuntos pendientes. Son los siguientes:

- A) Situación de la posible impresión de los Remensas.
- B) Estado de la impresión del Príncipe don Fernando.
- C) Manera de efectuar la propuesta para que el futuro becario se traslade a Toulouse (Esto me lo reclaman con cierta urgencia de aquella Universidad).
- D) Sigue o no adelante la Historia de los Reyes Católicos. Llevo redactadas un centenar de cuartillas.
- E) Lectura de la tesis de la Srta. Coll, que ya ha resuelto su Servicio Social.

En definitiva son pocos, pues el mayor, el de la Semana Fernandina, lo resolveremos de viva voz.

El veraneo, que se inició algo mal, nos ha probado muy bien a todos. El pequeño está hecho un fenómeno (de largo, y menos de gordo). ¿Y Ustedes? ¿Cómo van esos ánimos?

Le saluda afectuosamente, su buen amigo,